



令和6年11月29日 江戸川区立新田小学校 第8号

【新田アートフェスタを終えて】

校 長 鈴木 剛司

新田アートフェスタ(展覧会)を無事に終えることができました。たくさんの保護者、地域の方にご来校いただくとともに、子供たちの作品に温かいお言葉もいただき、ありがとうございました。今回は新しい試みとして、新田アートコラボ(保護者、地域の方と一緒に作品作りを行う)も実施しました。たくさんの方が一緒に作品作りを行ってくださったことで、子供たちはいつも以上に楽しそうな顔を見せてくれました。

また、とても有難かったことがあります。それは、参加した方がいろいろな子供たちに声を掛けて一緒

に取り組んでくださったことでした。地域の大人たちみんなで地域の子供たちを育てていく、そのような姿が、新田 小学校の素直な子供たちを育んでいると実感することができました。

感想用紙にもたくさんの励まし、そしてもっとよくなる ためのヒントとなるお言葉などをいただきました。特に参 加型のイベントが良かったというお言葉をたくさんいただ きました。今後も地域、保護者の皆様と一緒に、子供たち の成長につながる活動を行っていきたいです。



【学校教育アンケートのお願い】

11月29日~12月6日までの間で、学校教育アンケートを実施させていただきます。今年度もインターネットを利用して行います。11月29日に tetoru でアンケートの説明とともに、URLを送信させていただきました。そちらから入っていただき、直接アンケートにお答えいただくか、個人面談の際に廊下や教室にあるQRコードから入ってお答えください。

このアンケートは、4月にホームページでお伝えしている「学校経営案」をもとに作成しています。保護者の皆様と児童からのアンケート結果を参考に、今年度の新田小学校の経営を振り返り、来年度に向けての大切な資料とさせていただきます。お忙しいこととは存じますが、皆様からの声を聞かせていただきたく、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

【日光移動教室から】

6年生と一緒に日光移動教室に行ってきました。曇り空や少しの雨に降られることもありましたが、子供たちの思いが通じて、全ての行程を予定通り行うことができました。そして、6年生は5年で行ったウ

インタースクールと比べ、たくさんの成長した姿を見せてくれました。これから、卒業までの成長がとても楽しみになりました。

さて、3日目に行った東照宮といえば徳川家康ですが、私はその御遺訓がとても心に残っています。長く平和な江戸時代の礎を築くことができた理由が見えるとともに、人として大事なことが書かれている気がしているので、紹介させていただきます。

人の一生は 重荷を負て 遠き道を行くが如し いそぐべからず 不自由を 常とおもへば不足なし こころに望おこらば 困窮したる時を 思ひだすべし 堪忍は無事長久の基 いかりは敵とおもへ 勝事ばかり知りて まくる事をしらざれば 害其身にいたる 及ばざるは 過ぎたるよりまされり

江戸川区立新田小学校 HP: http://edogawa.schoolweb.ne.jp/1310034